
 
GR HR DI Georg TOPF   26.04.2022 
 

F R A G E S T U N D E 
an 

Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin 
Mag.a. Judith Schwentner 

am 28.04.2022 

Betreff: Begleitstraße zur Rudersdorferstraße – die Uhr tickt 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin! 
 
Die Ergebnisse der gemeinsam mit dem Bezirksrat Puntigam und der 
Interessensgemeinschaft durchgeführten Vorarbeiten für die Begleit-
/Entlastungsstraße zur Rudersdorfer Straße wurden in der 42. ordentlichen 
Sitzung des Ausschusses für Verkehr am 07.07.2021 von Herrn 
Bezirksvorsteher Helmuth Scheuch präsentiert. 14 der für den Bau der 
Straße notwendigen Grundstücke wurden mit Kaufoptionen gesichert. Diese 
laufen jedoch in wenigen Monaten ab. Weiters wurde vom Büro 
„Verkehrplus“, Dipl.-Ing. Dr. Markus Frewein, bereits ein Plan über die 
Straßenführung verfasst. 
 
Die für den Verkehr in der letzten GR-Periode zuständige Stadträtin und 
nunmehrige Bürgermeisterin hat in dieser Sitzung eine Weiterführung und 
Konkretisierung des Projektes (Gesamtbetrachtung des Einzugsbereiches 
mit Prüfung eines Kammern-/Superblocksystems, Terminisierung von 
Informationsveranstaltungen) zugesagt, eine Detailplanung oder gar 
Inangriffnahme von Baumaßnahmen ist jedoch bis heute unterblieben. Die 
Verkehrsplanung hat laut Protokoll vom 07.07.2021 eine Weiterentwicklung 
dieses Projektes für die nächsten 6 bis 12 Monate in Aussicht gestellt. 
 
Daher möchte ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin 
Maga. Judith Schwentner, folgende  
 

Frage: 
 
richten: 
 
„Wann ist mit einer Umsetzung der der dortigen Wohnbevölkerung sowie den 
ansässigen Gewerbebetrieben versprochenen Begleit-/Entlastungsstraße zur 
Rudersdorfer Straße zu rechnen – läuft doch in wenigen Monaten die Option 
für die Inanspruchnahme der benötigten Grundstücke ab?“ 


